



Comentario / Sofía García Guzmán (Conductora)

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- “Mire lo que son las cosas y lo que pasa en el Congreso de nuestro país. Hace unos meses, se odiaban, incluso, Adán Augusto iba a presentar una denuncia contra **Ricardo Monreal** por el mal uso e irregularidades del gasto, cuando este último estuvo en el Senado de la República como coordinador de Morena y al frente de la Junta de Coordinación Política.

“Hoy se unieron e hicieron las paces entre comillas, todo para posponer la entrada en vigor de la reforma que prohíbe el nepotismo y la no reelección. La pospusieron hasta el 2030. ¿A quién beneficiará? ¡Imagínese, usted!”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19846?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!19846&authkey=!ACFGski7e-3YJos&ithint=video&e=izabVa>